#### りくぜんたかた

# (5) 陸前高田市の子どもたちへのメッセージの送付

### 〇子ども議長

次に、「陸前高田市の子どもたちへのメッセージの送付」を議題に 供します。

東日本大震災から8年の歳月が流れました。あの大地震は、多くの大切なものをうばっていきました。しかし、あのときから始まった私たちと陸前高田市の交流は、失われることのないかたいきずなとして、これからもずっと大切にしていくことができると信じています。

陸前高田市のみなさん、約 600 キロメートルはなれていますが、 たがいに努力し合い、一日でも早く復興できるよう仲よくがんばり ましょう。

We are friends for ever.

そうした思いを持って、私 たち一人一人が書いた陸前高田市の小 学校のみなさんへのメッセージがお手元に配付してあります。

それでは、おはかりいたします。

私 たちの思いのつまったこのメッセージを、さきの子ども市会で がたく 採択された「名古屋市と陸前高田市の子どもたちとの交流に関する はんげん もと 宣言」に基づき、陸前高田市に送ることに賛成の方ははく手をお願 いします。

# 〔全員のはく手〕



# ○子ども議長

全員賛成と認めます。

よって、お手元のメッセージは、全会一致により陸前高田市へ 送付することに決しました。



**介**メッセージをまとめた冊子



